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2015 年 9 月 28 日(月) 

 

六葉会 常任幹事会（第 5 回）議事録 

 

日 時  ： 2015 年 9 月 28 日(月)19:00～20:40 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 黒畑校長先生 

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28) 

  高橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)・加藤眞道(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

           以上 13 名敬称略 

１．会長あいさつ(島根会長) 

昨日は十五夜で今日はスーパームーンです。すっかり秋になりました。三大事業の秋の六浦祭とホームカミン 

グデーに向けてよろしくお願いします。 

 

２．校長先生あいさつ(黒畑校長先生) 

10 月 10 日の創立記念の式典で六葉会を学院として表彰させていただきます。六浦祭も例年通り行います。 

災害対策 9 月 22 日に生徒 64 名教員 6 名計 70 名で常総市へ行ってまいりました。7 時間のボランティアで実践

的な勉強を体験してきました。東日本大震災のボランティア、主にサッカー部中心でしたがその流れを続けてい

きたいと思います。ICT 教育の環境が整ってきて授業に一定のメリハリが出てきました。10 月に中間テスト、

六浦祭と続きます。入試に関して来年春から高校入試を一部復活させることも考えています。いきなりは足元を

見られるので慎重に新たな形を示したうえで、まずはラグビーを中心に特に女子、神奈川ラグビー協会との連携

で DM を送りましたが少し反応が出てきています。来年のチーム結成を目指したいと考えています。ニュージ

ーランド留学ではラグビーを皮切りに本校との提携で直接留学を模索してきました。授業料を本校と同じくらい

にしたいという構想が実りそうです。エージェントを通さずに生徒側の負担は滞在費でできれば他の学校にはな

いプログラムになると思います。 (尚創立記念式典には島根会長が出席することを伝えた) 

 

３．議事録の確認(7 月 10 日学校三役との懇談会、8 月 25 日常任幹事会) 

懇談会の議事録はホームページにも掲載するので学校に確認する。                 承認 

 

４．報告事項 

①学校より(中田学校担当幹事) 

 英語型の入試をスタートします。英検 3 級が条件となります。 

 

②合同同窓会(島根会長) 

今後の三役会・幹事会は関内メディアセンター 10 月 27 日三役会 11 月 10 日幹事会 12 月 2 日法人との

懇談会。懇談会に向けて六葉会からの意見などを 10 月末までに提出することになりました。規約の見直しを今

後検討。 
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５．協議事項 

①各委員会の活動報告と予定 

 会報委員会(甲斐委員長)前回までの内容でほとんど変更はありません。秋のボーリング大会は冬になりそうで

す。会長の挨拶は今回は高橋副会長の挨拶に変更。各原稿の依頼先には期限を守っていただくように皆様もご協

力をお願いします。クラブ活動訪問に関しては学校にこれから確認します。同期会レポートはまだ報告はありま

せん、去年よりは現段階では少ないようです。西岡さんに野澤さんから会報製作に関して確認していただく。  

承認 

 卒業生委員会(加藤委員長)委員会を 9 月 3 日に開催しました。ホームカミングデーは基本的に例年通りです。

案内を出す対象学年は 59 回生から 63 回生。コストパフォーマンスを考慮し、はがきで案内を出し返信はメー

ルで。旧教職員には封筒で案内し返信はがきを同封する。食べ物に関しては昨年の反省点からいろいろ検討しま

した。生徒の模擬店から事前に予約して調達することを検討したが対応しきれないだろうという事で、かねひら

又はその他で用意することにした。礼拝司式、施設利用、校長挨拶は本日お願いし確認いただいています。プロ

グラムは伊藤宗教主任に讃美歌、メッセージをいただいて作ります(高石副幹事長)。生徒会支援金の 15 万円の

準備を目録とともにお願いします。昨年同様に専用の口座に振り込めるようにお願いします。関学サービスにオ

リジナルクッキーを作ってもらいお土産にしてもいいのではないか。これについては KGM のロゴで作れるかど

うかも含めて確認。年表パネル・拡大写真について、パネルは同窓生長谷川さんにお願いし特別価格で対応して

もらうことになっています。拡大写真は予算内で先生の集合写真を 10 年後くらいでラミネート加工。 

 ボーリング大会は 2 月 13 日(土)5 レーン 20 人で予約済。六葉会の部屋で案内受付をする。      承認 

 母校支援委員会(萩原副幹事長)委員長欠席なので代理で報告します。8 月 25 日委員会開催。展示用テレビは

千葉さん(30 回生)が学校のものを用意(29 日搬入)。パソコンは六葉会のものを使用しデータをエンドレスで。六

葉会の部屋のレイアウトを廊下から見てインパクトがあるように大型テレビを窓側に設置し、アルバムも数が増

え置き方を考える。コーヒー、ミルク、シュガー、お菓子類を事前に購入(駒井幹事)。コーヒー用の水はペット

ボトルで購入(近田会計幹事)。ボーリング大会の案内を部屋内で告知。 

 ホームカミングデーと合わせて役割と人員の確認 

 ホームカミングデー司会 加藤眞道幹事 

 29 日 13 時より前日準備 野澤・藤目・中嶋・萩原・高橋・甲斐・加藤 

 30 日 8 時半集合  島根(PM)・野澤・藤目・萩原・甲斐 

 31 日 8 時半集合  島根・野澤・藤目・中嶋・萩原・甲斐・加藤           敬称略 

 本日欠席の常任幹事には別途確認する(萩原) 

 駐車場利用の際(詳細未定)5 台分手配(高石副幹事長)                       承認 

 (近田会計幹事)現金の用意の件、事前に必要な金額はお知らせください。 

②合同同窓会 法人との懇談会に向けての六葉会からの要望(10 月末までに提出) 

 (高橋副会長)3 年前から口頭ではなく文書で意見や要望を出す様になったが、六葉会からは一貫した内容で何

も対応がなかったので昨年は少し強調した内容で提出した。三役としては今年は無しにした方がいいのではない

かと考えていますが、みなさんの方で何かあれば別ですが特段なければ今回はお休みという事にしてはどうかと

考えています。                                        承認 

  

本日終了後募金箱を開けます。お手伝いできる方よろしくお願いします。 
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６．今後の予定 

・三役会   10 月 09 日(金) 19 時より  ロイヤルホスト 

・学院創立記念式典  10 月 10 日(土) 

・常任幹事会   10 月 22 日(木) 19 時より  母校会議室 

・六浦祭準備   10 月 29 日(木) 13 時より  母校六葉会室 

・六葉会の部屋  10 月 30 日(金) 08 時 30 分より  母校職員室前 

・HCD    10 月 31 日(土) 11 時 30 分より  母校会議室 

・三役会   11 月 06 日(金) 19 時より  ロイヤルホスト 

・関東学院六浦中学校・高等学校卒業生親睦ゴルフ大会 

      11 月 12 日(木)    キングフィールズゴルフクラブ 

・常任幹事会   11 月 16 日(月) 常任幹事会終了後 母校会議室 

・第 1 回役員選考委員会 11 月 16 日(月) 常任幹事会終了後 母校会議室 

・三役会   12 月 14 日(月) 19 時より  ロイヤルホスト 

・常任幹事会   12 月 17 日(木) 19 時より  母校会議室 

・第 2 回役員選考委員会 12 月 17 日(木) 常任幹事会終了後 母校会議室 

・三役会   00 月 00 日(０)  

・常任幹事会・新年会  01 月 15 日(金) 19 時より  前門飯店 

・ボーリング大会  02 月 13 日(土) (詳細未定) 

 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越しと

予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員につい

て・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


